



Parkraumbilanz für das Fasanviertel

Die unterfertigte Bezirksrätin der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung für die Sitzung am 20.06.2024 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, wird ersucht, eine Bestandsaufnahme/Parkraumbilanz der vorhandenen PKW-Parkplatzmöglichkeiten sowohl im öffentlichen Raum als auch in Parkhäusern/Parkgaragen und anderen privaten Abstellplätzen für das Fasanviertel (begrenzt durch Jacquingasse, Landstraßer Gürtel sowie Rennweg und S-Bahn-Stammstrecke) durchzuführen.

Dies soll mittels professioneller Zählung passieren wie es z.B. auch schon 2019 im 7. Bezirk durchgeführt wurde. Siehe dazu:

<https://www.wien.gv.at/bezirke/neubau/pdf/parkraumbilanz.pdf>

Die Ergebnisse sollen frei zugänglich publiziert werden.

Begründung

Die laufende Veränderung der Nutzung des öffentlichen Raums macht eine reale Bestandsaufnahme notwendig, um darauf basierend Maßnahmen zur Optimierung des Miteinanders aller Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer zu ergreifen. Eine Parkraumerhebung würde außerdem zeigen, ob die vorgeschriebenen und zum Teil mit Förderungen der Stadt errichteten Stellplätze auch entsprechend genutzt werden.